

## CELEC EP Termogas Machala realizó su Rendición de Cuentas 2017



Las Unidades de Negocio, Hidronación, Electroguayas y Termogas Machala realizaron su respectiva Rendición de Cuentas del periodo 2017, en la cual se destacó el trabajo desarrollado por cada Unidad de Negocio. El evento se realizó en el salón auditorio de CELEC EP Electroguayas en la ciudad de Guayaquil, en donde se contó con la presencia de líderes y habitantes de varias comunidades.

El Mgs. Vladimir Vargas expositor de CELEC EP Termogas Machala en su intervención manifestó al auditorio sobre la ejecución y cumplimiento de los proyectos tanto técnicos como de responsabilidad social, sobre los indicadores de gestión, la ejecución presupuestaria, el desarrollo territorial, entre otros aspectos destacados en el año 2017. Al finalizar su presentación fueron contestadas todas las inquietudes de los asistentes.



La Rendición de Cuentas es una actividad que todas las entidades públicas deben realizar con el objetivo de incrementar la transparencia de la administración e incentivar y acrecentar la participación ciudadana en estos procesos.